

COMPTE-RENDU DE LA REUNION ACTIVITES EMERGENTES DU 28 JANVIER 2025

Participants: Alain Derly, Benoît Gomanne, Laurent Philippe, Eric Magneron, Jean-Camille Thomas

Ordre du jour :

- Introduction
- Fonctionnement de la commission
- Budget 2025
- Points activités

Introduction:

Le week end dernier se sont déroulés les championnats de France e-Cycling, activité emergente en IDF. Les coureurs franciliens ont décroché 5 podiums dont un titre en master 50.

Les membres de la commission pour 2025 sont :

- Alain Derly, Pédale Comb La Villaise (Polo-vélo et cycle balle)
- Benoit Gomanne, Pédale Comb La Villaise (e-Cycling)
- Laurent Philippe, BMX Club Chelles, (Pumptrack)
- Jean-Camille Thomas, BMX Sucy en Brie (Pumptrack)
- Olivier Truc, PAC 95 (Polo Vélo)

Fonctionnement de la Commission :

Vu la disparité des activités regroupées dans la commission, Il n'y a pas de nécessité de réunir systématiquement l'ensemble de la commission.

Les réunions se feront en fonction des besoins et concerneront les personnes intéressées par le sujet.

La diffusion des informations sera faite à tous les membres.

Budget 2025:

Eric Magneron a présenté le budget prévisionnel qu'il a préparé. Trois activités ont un degré d'avancement plus important que les autres, Vélo Artistique, Polo Vélo et Cycle Balle et Pumptrack. Le choix a été fait de répartir le même montant pour chacune de ces 3 activités.

Une ligne a été affectée pour les autres activités qui sont en phase de construction et d'étude et sur lesquelles, il n'est pas sûr qu'il se passe des choses sur la saison 2025.

Le budget prévisionnel est validé même si Alain Derly doit apporter des éléments pour la partie Polo Vélo et Cycle Balle qui n'impacte pas le montant total.

Ce budget va maintenant être présenté à Guillaume Liénard et Bruno Veillé pour validation.

Point activités :

Afin de donner plus de visibilité aux activités, le CIF va mettre en ligne sur son site les calendriers Vélo artistique et Cycle balle et Polo Vélo.



Le calendrier Vélo Artistique et Cycle balle a été fourni par Valentine Rieb. Eric Magneron va s'assurer auprès d'elle qu'il est toujours correct.

Pour le Polo Vélo, Alain Derly va organiser une visio avec l'ensemble des clubs concernés afin de construire le calendrier 2025. Il se charge également de récupérer le calendrier des compétitions nationales.

• Polo Vélo:

Un tournoi d'initiation a eu lieu à Combs La Ville le 18 janvier. Malheureusement peu de participants, la météo et la modification de la date du cyclocross de Bondoufle n'ont pas aidé. Le VTT Val d'Essonne était présent avec 5 pilotes qui ont apprécié leur après-midi.

Afin de développer l'activité il est prévu d'organiser d'autres tournois d'initiation. Le VTT Val d'Essonne est partant sous réserve d'avoir les autorisations pour utiliser le terrain de foot qui jouxte son terrain de trial.

E-Cycling

La FFC a mis en contact Guillaume Liénard avec un représentant de la FFZ, club francilien de e-Cycling qui a un projet d'organisation de championnats IDF. Les échanges à ce sujet sont actuellement au point mort.

D'autre part, le tout nouveau champion de France master 50, Fabien Serin (VC Vincennes), également intéressé par le sujet va organiser une visio avec le référent FFC, Romain Malbreil, probablement première semaine de février.

Pumptrack

Nous avons l'accord de la direction du Parc de Tremblay pour organiser les premiers championnats IDF en 2025 sur leur piste. Nous rejoindrons ainsi les comités AURA, Bretagne et Grand-Est pour l'organisation de championnats régionaux.

Après échange avec Florent Boutte, référent FFC, pas de soucis de labellisation, la piste a déjà été visitée et elle sera probablement labellisée pour des compétitions de niveau national. Florent Boutte prépare le document de labellisation qui sera signé par le Parc du Tremblay, la FFC et le CIF.

Eric Magneron se charge de la rédaction d'un projet de règlement.

Beaucoup de sujets doivent être traités pour l'organisation du championnat régional :

- en premier lieu la date qui doit être compatible avec les calendriers BMX, VTT et les vacances scolaires et les impératifs du Parc du Tremblay
- o le chronométrage
- o les coureurs concernés : licenciés uniquement ? IDF uniquement ?....
- o l'arbitrage
- o les coûts d'inscription
- o les plaques de cadre, les pilotes de BMX ont une plaque à l'année mais pas les autres
- Communication
- o



Le club BMX de Sucy en Brie est intéressé par cette organisation, Laurent Philippe se charge d'organiser une réunion avec la présidente du club afin d'étudier tous ces sujets.

Pour la journée test/découverte prévue initialement, il est également nécessaire de fixer une date avant d'avancer sur l'organisation.